
 

 

２０２４年９月５日発行 会報第１２０４号 

今週のプログラム 

（2024年 9月 5日 第 1204回例会） 

委員会活動方針 

（国際奉仕・財団・米山・国際交流） 

 

担当：水本・渡邊・石田 各委員長 

 

次週のプログラム 

（2024年 9月 12日 第 1205回例会） 

 

ガバナー公式訪問対応アセンブリー 

 

担当：全会員 

第１２０３回例会 （２０２４年 ８月２２日）の記録 

録 
＜会長の時間＞             高尾 修会長 

２０２４年８月８日、宮崎県の日向灘を震源地とする最大深度６弱の地震が発生しました。 

気象庁は、南海トラフ沿いで新たな大地震の発生のおそれがあるとして「南海トラフ地震臨時情報

巨大地震注意」を初めて発表されました。地震から１週間程度は、茨木県から沖縄にかけて、同じ

規模以上の地震や津波への注意が必要とのことです。地震大国日本の課題が、能登半島地震への 

支援だと言われています。能登半島地震から半年が過ぎて、政府は能登地域を対象とした補助率 

７割の「復興応援割」を実施したいと発表されました。 

山本加奈子教授のお話にもありましたが、復興状況に地域や格差があり奥能登はいま復旧が大きな

課題だとのお話でした。特に被害の大きかった石川県輪島市では、６月から倒壊した家屋の解体 

作業がスタートして、被災当時よりは綺麗に整理されています。 

１月１日の地震で大きな火災が起きた輪島の朝市は、７月１０日から輪島市のショッピングモール

内で営業を再開されました。輪島朝市といえば、輪島の魚がメインです。 

問題は、輪島の港が海底隆起してしまい港が完全に使用出来ない状況だということです。 

海底の土砂を取り除く工事を行っていますが、水揚げ場も亀裂や段差が出来、復旧には２～３年を

要するとのことです。現在の輪島はお店も殆ど再開されていないし、宿泊設備も少ないとのこと。

また、家屋等の中規模半壊で公費解体の順番待ちをしており、７月３１日時点での輪島市の公費 

解体申請のうち、約５％しか解体できていない状況です。 

市民の方々は復旧・復興を待ち望んでおられます。 

被災地への本当の支援とは、いま必要とされていることを支援することと、出来る限りの継続した

支援が大切だと考えます。 

最後に、新たなる奉仕活動についてのご意見やご提案をお持ちでしたら、個人的にでも私や 

藤田幹事に言って頂きましたら理事会等で検討させて頂きます。 

何卒よろしく、お願い申し上げます。 

 



  
＜お客様＞ な し 

 

＜出席報告＞        水本 徹 SAA  

会員数 17 名（内出席免除会員 1 名） 

本日の出席者数           10 名 

（内出席免除会員 0 名・名誉会員 0 名） 

本日の出席率           62.5％ 

＜ロータリーソング＞     全会員 

♪少年時代♪ 

＜本日のピアノ曲＞   近藤 美里さん 

１． 昊 ～SOLA～ 

２． 見上げてごらん夜の星を 

３． 夏の思い出 

＜幹事報告＞                              藤田 芳浩 幹事 

１．地区大会事務局より、11 月 29 日（金）分科会Ⅱの案内チラシが届きましたので 

各レターケースに配布致しました。 

 

２．地区大会出欠回答・関西万博チケット申し込み回覧表へのご記入を 

引き続きよろしくお願い致します。 

 

＜ファインセッション＞                         水本 徹 SAA 

久しぶりの F.S.で例会出席者が少なかったにもかかわらず、例会場拠金は￥8,162 ありました。 

ご協力ありがとうございました。 

    

 

    



 
＜ＳＡＡ報告＞                             水本 徹 SAA  

※ニコニコ奉仕金 

小山会員         コメントなし 

 

※ラオス基金 

水島会員         今日はル・ジャルダンに来ています。正解 

柳原会員         次から次に「調査」が来ます。たのしいな～ 

 

※ロータリー財団 

小山会員         コメントなし 

 

※米山記念奨学会 

水本会員         残暑お見舞い申し上げます。 

             But 朝晩は秋らしくなっています。 

藤田会員         10 月グルメ親睦例会 皆様ご協力宜しくお願いします。 

             良いアイデアも宜しく！！ 

柳原会員         税務調査の多い時期です。 

             今年一杯は大変です。うれしいな～ 

 

※メイプル基金 

藤田会員         SAA 関係 各自の皆様 プログラムのチェック間違いがあれば 

             お知らせ下さい！！ 

高尾会員         本日も熱い！！ 

山本 友亮会員       阪神だけは、ややこしいチームですね。 

岸上会員・相原会員・小山会員   コメントなし 

 

＜本日のお食事＞ 

      

 

１. バンバンジーサラダ仕立て ２．蟹肉と豆腐のスープ ３．蒸し点心三種 

４．鱧の揚げ物 黒酢山椒風味 ５．塩ホイコーロー ６．ご飯・ザーサイ 

７．杏仁豆腐 



 
『今後の例会予定について』 

                                    藤田 芳浩 幹事 

メーリングでご案内しました通り、前々回例会 8月 1日「放課後Ｋｉｄｓ」青野様の卓話を皆様に 

聞いていただいたことが、非常に参考になり、前回 8 月 8 日例会での社会奉仕委員会 山本 雅之

委員長・青少年奉仕委員会 高田 宗慶委員長から「放課後Ｋｉｄｓ」への支援活動を進められるとの 

方針が明確になりました。そこで一度、実際の活動について現場でお話をお聞きしたいと青野様に

ご連絡しましたら、9月 19日「こども食堂」の準備状況等でお時間を頂ける事になりましたので、

皆様出来るだけ 19日 14:30～からの現地での懇談にご参加願います。具体的な場所等は、 

別途ご連絡致します。 

さて、9月 19日の例会は「月見例会」を予定しています。 

当日の内容を山本 友亮 親睦委員長よりご説明して頂きます。 

◆山本 友亮 親睦委員長 

 「月見例会」は、満月の予定が 9月 18日との事ですので、ほぼ満月をご覧頂けると思います。

開催場所は「ル・ジャルダン」です。昨年よりも若干予算的には抑えた内容ですが、「翠園」様の

美味しい中華料理と月を愛でての皆様との楽しい会話で充実したお時間を過ごしていただければ

と思います。 

山本 友亮委員長有難うございました。 

次に、今回初めて企画します「グルメ例会」ですが、開催予定を絞りたいと思います。 

開催する曜日は、日曜日としています。10 月に予定していますが、本日ご出席の皆様のご都合は

如何でしょうか？（出席会員皆様のご都合・ご意見をフリーでお聞きしました） 

結果的に連休等を考慮しますと 10月 20日・27日が候補日となりますので、 

宜しくお願い致します。 

「グルメ例会（ランチ）」の内容ですが、これもフリートークでお願いをしまして 

下記の内容となりました。 

＊箕面「音羽山荘」一度度下見と思って予約を調べましたが、 

取れなかったので再度チェックします。 

 

＊京都 円山公園内の「瓢亭」を良く知っているので一度調べてみます。 

 

＊神戸 「コンチェルト」のクルージングもどうでしょうか？ 

 

＊大阪 「水上バス」で観光後のランチも出来ると思います。 

 

＊大阪城周辺は、どうでしょうか？ 

 

その他、再度 具体的な状況をチェックして提案する事とします。 

その他の 12月までのゲストを招く予定の例会は、11月７日に開催予定の「留学生との交流会」 

これにつきましては、国際交流・青少年委員会石田 夕子委員長が関西大学国際部と打ち合わせ中

です。さらに 12月 19日「クリスマス例会」となります。皆様のご協力をお願い致します。 

 

※8 月 29 日は台風 10 号接近に伴い臨時休会になりました。 


